

## Hospital Cardiológico Infantil celebra 19 años por el Corazón del Pueblo

Con más de 14.600 intervenciones realizadas en el corazón de las niñas, niños y jóvenes, las trabajadoras y los trabajadores del Hospital Cardiológico Infantil Latinoamericano Dr. Gilberto Rodríguez Ochoa celebramos 19 años de aquel 20 de agosto del año 2006 cuando el comandante Chávez inauguró estos espacios para la salud y la vida.

El viernes 22 la celebración inició con el sancocho cardiocomunitario, preparado por las trabajadoras y trabajadores del hospital, simbolizando la solidaridad y el trabajo en equipo que caracteriza a la institución. El ambiente se llenó de ritmo con la presentación del grupo Trabuco Costero, que interpretó canciones tradicionales de diversas regiones del país, invitando a los asistentes a bailar y disfrutar de una muestra de la cultura nacional.

Aunque la lluvia impidió la realización de la XIX carrera – caminata y fue pospuesta para el viernes 29 de agosto, el espíritu deportivo se mantuvo con una dinámica carrera de relevos, que contó con entusiasta participación de los equipos que llevaban nombres de los animales del llano venezolano, resultando ganadores los Chigüires y las Guacamayas.

Posteriormente se realizó una bailoterapia en la que trabajadores, pacientes y madres se unieron para moverse al ritmo de la música y de la farmacéutica Margeiris Boada, quien siempre promueve a través del baile la salud cardiovascular y la integración. Se realizó la entrega de medallas y premios a los equipos ganadores de las actividades deportivas, reconociendo el esfuerzo y el compañerismo que se mostró durante los juegos de las diferentes disciplinas deportivas. Y culminó con el tradicional cumpleaños feliz y la picada de la torta, cerrando así una semana aniversario llena de emociones que refuerza el compromiso de seguir trabajando por el bienestar de las niñas, niños y jóvenes con cardiopatías congénitas.

Así mismo la doctora Isabel Iturria presidenta del hospital expresó “Tenemos 19 años y seguimos adelante, gracias al apoyo constante de la presidencia de la República y de las trabajadoras y trabajadores que son baluarte de que el hospital continúe funcionando cómo es atendiendo a nuestras niñas y niños con solidaridad, calidad y compromiso”